
8 Pièces

510 m²

Réf. 8427L

60 000 €

Ramatuelle
Maison à louer (83350)
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Entourée de vignes et de pins parasols, avec une belle vue sur la mer et

la  baie  de  Pampelonne,  superbe  propriété  neuve  nichée  dans  le

quartier  des  Marres  à  Ramatuelle.  D'architecture  contemporaine,  tout

en  s'inspirant  du  charme  tropézien,  la  propriété  offre  des  prestations

très  haut  de  gamme,  avec  des  matériaux  nobles,  dans  un

environnement  des  plus  agréables.  La  villa  développe  de  grands

volumes,  avec  une  surface  totale  d'environ  510  m²  répartis  sur  3

niveaux,  comprenant  notamment  6  suites,  une  grande  pièce  de  vie

lumineuse offrant une vue dégagée sur le panorama verdoyant avec la

mer à ...

Surrounded by vines and umbrella pine trees, with a beautiful view over the sea and

the bay of Pampelonne, splendid newly buit property nestled in the area Les Marres

in Ramatuelle.Of contemporary architecture, also inspired by Tropezian charm, the

property  offers  very  high-end  amenities,  with  noble  materials,  in  a  most  pleasant

environment.The  villa  extends  with  large  volumes,  for  a  total  surface  of  approx.

510m²  upon  3  levels,  including  in  particular  6  suites,  a  large  sunny  living  area

offering an open view over the lush panorama, with the sea on the horizon.Bar/wine

cellar, home cinema ...
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